

El beneficio de Acciona alcanza 33 millones por los extraordinarios

CAÍDA DEL NEGOCIO DOMÉSTICO/ Sin atípicos, el resultado hubiese retrocedido casi un 70%, hasta 13 millones.

C.M. Madrid

Las plusvalías obtenidas por la venta de 150 MW eólicos en Alemania al grupo Swiss-power Renewables ha permitido que Acciona gane 33 millones de euros en el trimestre, solo un 3,5% menos que en el mismo periodo del año anterior. Aunque la operación alemana se comunicó en 2013, no se cerró hasta el primer trimestre con unos extraordinarios de 29 millones de euros. Sin atípicos, el beneficio ordinario antes de impuestos registró un retroceso del 67,6%, hasta los 13 millones de euros debido, principalmente, al impacto estimado en 81 millones de euros de los cambios regulatorios en el sector energético que entraron en vigor en julio de 2013.

Tampoco contribuyó a mejorar la situación del grupo el resto de los negocios, ya que sólo la división de servicios crece en términos de facturación. La cifra de negocio cayó un 8,7%, hasta 1.402 millones. El beneficio bruto de explotación (ebitda) se situó en 226 millones, un 19,3% menos.

Es muy probable que las cuentas de Acciona en 2014 varíen sensiblemente debido al impacto de las actividades no recurrentes. La compañía está en conversaciones con varios inversores internacionales para vender una participación de hasta el 49% de sus activos eólicos en el exterior, unos 2.300 MW distribuidos en 15 países (55 activos valo-



José Manuel Entrecanales, presidente de Acciona.

CARTERA

La cartera de construcción de Acciona se elevaba hasta marzo a **5.528 millones de euros**, un 2,7% menos que en diciembre de 2013. El 55% de estos pedidos se sitúan fuera de España. La cartera de Agua se elevaba a 9.831 millones.

rados en unos 1.000 millones sin contar deuda).

La radiografía de la empresa cambiará sensiblemente, ya que, además de los ingresos procedentes de esta desinver-

sión, que se utilizarán para invertir en nuevos proyectos en el exterior, Acciona realizará un fuerte desapalancamiento por el cambio de perímetro contable. Con la venta de hasta el 49% de la empresa de renovables internacional, la matriz reducirá deuda en 1.400 millones de euros al contabilizar la participada por puesta en equivalencia.

Acciona logró recortar en un 2,3% su endeudamiento, hasta 5.902 millones de euros.

Por facturación, las energías renovables son las que más caen, un 13,8%, hasta 487 millones. El negocio de construcción cayó un 16,4%, hasta 524 millones de euros.

Acciona cerró ayer en Bolsa a 60,1 euros por acción, con una subida del 0,4%